

26.06.2012

Wahlvorschlag

**der Fraktion der SPD und
der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Ausschuss der Regionen der Europäischen Union

Für die laufende fünfte Mandatsperiode des Ausschusses der Regionen der Europäischen Union benennt der Landtag von Nordrhein-Westfalen

Stefan Engstfeld MdL

als stellvertretendes Mitglied.

Grundlage

In Deutschland legt Artikel 14 des Gesetzes über die Zusammenarbeit von Bund und Ländern in Angelegenheiten der Europäischen Union (EUZBLG) fest, dass die Bundesregierung die von den Ländern benannten Vertreter dem Rat vorschlägt.

Für die Gesamtliste aller 24 ordentlichen und 24 stellvertretenden Delegierten gilt laut Artikel 2 des Abkommens über die Entsendung der Mitglieder und Stellvertreter in den Ausschuss der Regionen der Europäischen Gemeinschaft vom 27. Mai 1993, dass die Liste von den Regierungschefs der Länder festgestellt und von dem Vorsitzenden der Ministerpräsidentenkonferenz der Bundesregierung zur Weiterleitung an den Rat übermittelt wird.

Die antragsstellenden Fraktionen halten es für angebracht, an dem bisherigen Verfahren festzuhalten, wonach die Landesregierung das ordentliche Mitglied und der Landtag einen Stellvertreter nominiert.

Norbert Römer
Marc Herter

Reiner Priggen
Sigrid Beer

und Fraktion

und Fraktion

Datum des Originals: 26.06.2012/Ausgegeben: 26.06.2012

Die Veröffentlichungen des Landtags Nordrhein-Westfalen sind einzeln gegen eine Schutzgebühr beim Archiv des Landtags Nordrhein-Westfalen, 40002 Düsseldorf, Postfach 10 11 43, Telefon (0211) 884 - 2439, zu beziehen. Der kostenfreie Abruf ist auch möglich über das Internet-Angebot des Landtags Nordrhein-Westfalen unter www.landtag.nrw.de